

Un pilote de side-car hélicoptéré après un accident en Dordogne

[Accueil](#) [Dordogne](#) [Brantôme-en-Périgord](#)



Un hélicoptère a été appelé sur les lieux de l'accident.

Réagir

Le choc entre l'engin et une voiture a eu lieu à Brantôme-en-Périgord ce mercredi 15 mai, vers 19 h 20. Le pronostic vital du pilote du side-car est engagé

Un terrible accident s'est produit ce mercredi 15 mai en Dordogne, à Brantôme-en-Périgord, au lieu-dit Puchautu sur le CD 69 (sur l'ancienne commune de Sencenac-Puy-de-Fourches).

Les secours et les forces de l'ordre ont été appelés sur place après qu'un side-car et une voiture sont entrés en collision vers 19 h 20. Le side-car, qui circulait en direction d'Agonac, était conduit par un homme de 59 ans originaire du Haut-Rhin. Sa passagère, qui vient du même département est âgée de 53 ans. Le conducteur de la voiture est âgé de 38 ans, et demeure en région parisienne.

Selon les premiers éléments recueillis par les gendarmes, l'automobiliste a dit avoir été ébloui par le soleil, tandis que la passagère du side-car dit avoir vu arriver la voiture en face, sur leur voie. Le pilote, dont le pronostic vital est engagé, a été héliporté au centre hospitalier de Bordeaux. Sa passagère a été conduite, choquée, à l'hôpital de Périgueux pour des examens de contrôle et le conducteur de la voiture aussi, en état de choc.